

Quand on aime, on ne compte pas : « Automobile ». La Slovaquie est le premier pays producteur d'automobiles en Europe. Vrai ou faux ?

05-06-2017

avec

- Réponse : vrai, mais par habitant

-

L'industrie automobile slovaque est issue d'une longue tradition.

-

PSA, Volkswagen et PSA et le sud-coréen Kia Motors disposent d'usines en Slovaquie.

-

En 2015, 1,1 million d'automobiles sont sorties des ateliers slovaques, soit 191 pour 1000 habitants.

-

Par comparaison, la France a produit une trentaine de véhicules pour 1000 habitants au cours de la même période.

-

La Slovaquie est le premier producteur d'automobiles par habitant en Europe, et dans le monde.

-

L'industrie automobile représente plus du tiers du PIB slovaque.